Die drei Spinnerinnen.

s war ein Mädchen faul und wollte nicht spinnen, und die Mutter mochte sagen, was fie wollte, fie fonnte es nicht bagu bringen. Endlich überfam die Mutter einmal Born und Ungeduld, daß fie ihm Schläge gab, worüber es laut zu weinen anfing. Dun fuhr gerade die Königin vorbei, und als fie das Weinen hörte, ließ fie anhalten. trat in das Haus und fragte die Mutter, warum fie ihre Tochter schlüge, baß man braugen auf der Strafe bas Schreien hörte. Da schämte fich die Frau, daß sie die Faulheit ihrer Tochter offenbaren sollte, und sprach: "Ich fann sie nicht vom Spinnen abbringen, fie will immer und ewig fpinnen, und ich bin arm und kann den Flachs nicht herbeischaffen." Da antwortete die Königin: "Ich höre nichts lieber, als fpinnen, und bin nicht vergnügter, als wenn die Räder schnurren; gebt mir Eure Tochter mit ins Schloß, ich habe Flachs genug, ba foll fie spinnen fo viel fie Luft hat." Die Mutter war's von Herzen gern zufrieden, und bie Königin nahm das Mädchen mit. Als fie ins Schloß gekommen waren, führte fie es hinauf zu drei Kammern, die lagen von unten bis oben voll vom schönften Flachs. "Nun spinn' mir diesen Flachs," sprach fie, "und wenn Du es in drei Tagen fertig bringft, fo follft Du meinen alteften Sohn zum Gemahl haben; bift Du gleich arm, fo acht' ich nicht barauf, Dein unverdroßner Fleiß ift Ausstattung genug." Das Mädchen erschraf innerlich, benn es konnte ben Flachs nicht fpinnen, und war's breihundert Jahr alt geworben und hätte jeden Tag vom Morgen bis Abend dabei geseffen. Ms es nun allein war, fing es an zu weinen und faß so die drei Tage ohne die Sand zu rühren. Um dritten Tage fam die Königin, und als fie fah, daß noch nichts gesponnen war, verwunderte fie fich; aber das Mädchen entschuldigte sich damit, daß es vor großer Betrübnis über die Entfernung aus feiner Mutter Saufe noch nicht hatte anfangen